

FINALS DE MARÇ 1879

SS. 1/12/68

Viva Jesús y su Teresa

Mi querido M. Félix:

Hemos recibido concesión de Roma p.^a celebrar Misas y tener reserva del Stmo. Sacramento en nuestra casa de la Compañía de Tarragona y Jesús de Tortosa.

El día 28 Aniversario del Nacimiento del Serafín del Carmelo se dirá la primera Misa; pero la fiesta magna será el día 2 de Abril, aniversario del día q.^e el Señor inspiró el pensamiento y plan de la labor p.^a S. Teresa de Jesús, y todas, todas, hasta la división de Vilallonga se reunirán al lado de su Rey, Jesús Sacramentado, ^{q.^e se pondrá en dicho día.} ¿No podrá hallarse también ya en esta la Dolores? Acabo de dar ejercicios a los ordenandos de ésta, y van a Barma a ordenarse, y con ellos tendría excelente compañía p.^a venirse Dolores; sino el martes próximo. Lo dejo a tu prudencia el decirselo o no, pues no quisiera aumentarle dolor. Son ya más de 30 las de la Compañía y hay más de 20 q.^e se preparan p.^a venir. Tenemos fundación en Vilallonga, q.^e marcha muy bien a Dios gracias y luego en tres pueblos más. Por semana santa tendremos dos profesoras más superiores, y tres elementales, y por Junio llegarán hasta 20. Hay excelente espíritu, y cada día el Señor Jesús por medio de S. José y de su Teresa nos derrama nuevas gracias. Bendito sea.

AHSIC 65/1-2
Ed.-1997, Nº. 68

Algo anterior al 28 marzo de 1879¹

Viva Jesús y su Teresa

Mi querido M. Félix:

Hemos recibido concesión de Roma para celebrar Misas y tener reserva del Stmo. Sacramento en nuestra casa de la Compañía de Tarragona y Jesús de Tortosa.

El día 28 Aniversario del Nacimiento del Serafín del Carmelo se dirá la primera Misa; pero la fiesta magna será el día 2 de Abril, aniversario del día que el Señor inspiró el pensamiento y plan de la Compañía de S. Teresa de Jesús, y todas, todas, hasta la división de Vilallonga se reunirán al lado de su Rey, Jesús Sacramentado, que se pondrá en dicho día. ¿No podrá hallarse ya en ésta la Dolores?

Acabo de dar ejercicios a los ordenandos de ésta, que van a Barcelona a ordenarse, y con ellos tendría excelente compañía para venirse Dolores; si no el martes próximo. Lo dejo a tu prudencia el decirselo o no, pues no quisiera aumentarle dolor. Son ya más de 30 las de la Compañía y hay más de 20 que se preparan para venir. Tenemos fundación en Vilallonga, que marcha muy bien a Dios gracias y luego en tres pueblos más. Por semana santa tendremos dos Profesoras más superiores, y tres elementales, y por Junio llegarán hasta 20. Hay excelente espíritu, y cada día el Señor Jesús por medio de S. José y de su Teresa nos derrama nuevas gracias. Bendito sea.

¹ Fechada en relación con los acontecimientos de que habla la carta. Por el mismo contenido, ha de ser anterior al 28 de marzo.

Va una cosa p. Revista popular. En la Teresiana se indicó algo ya, y no puede ir. Creo hará bien. Es capital de provincia Castellón de la Plana

Saluda a tíos y amigos teresianos. Diles q. ya pienso en Sabadell, y q. iré cuanto antes.... pueda.
Te affmo. a. en Jesús y su Teresa

Enr. O.

¿Por q. no vienes a acompañar a Dolores a la función son dos horas de ésta a Barcelona. Ven a la fiesta magna Estaremos en mi Compañía. Con dos días vas y vuelves.

Te espera tu affmo.
Enrique

Que no olvidéis el encargo de la ropa de lana fina y resistente de color café oscuro, p. hábitos de la Compañía. Necesitaremos muchas piezas. Que den muestras y sean todo lana de duración y barato. Diga a Dolores q. cuando venga a ésta pase por casa de D^a Luisa en Barcelona, y le pida la cortinilla p. el sagrario q. ofreció a D^a Teresa Pla.
Ultima hora. No sé si podrá despacharse del todo el rescripto p. el día 2 de Abril. De todos modos dígame, si viene Dolores.

Va una cosa para Revista popular. En la teresiana se indicó algo ya, y no puede ir. Creo hará bien. Es capital de provincia Castellón de la Plana.

Saluda a tíos, amigos y teresianas. Diles que ya pienso en Sabadell, y que iré cuanto antes.... pueda.

Tu affmo. a. en Jesús y su Teresa.

Enrique de O.

¿Por qué no vienes a acompañar a Dolores a la función? son dos horas de ésta a Barcelona. Ven a la fiesta magna. Estaremos en mi Compañía. Con dos días vas y vuelves.

Te espera tu affmo.

Enrique.

Que no olvidéis el encargo de la ropa de lana fina y resistente de color café oscuro, para hábitos de la Compañía. Necesitaremos muchas piezas. Que den muestras y sean todo lana de duración y barato. Diga a Dolores que cuando venga a ésta pase por casa de D^a Luisa en Barcelona, y le pida la cortinilla para el sagrario que ofreció a D^a Teresa Pla.

Ultima hora. No sé si podrá despacharse del todo el rescripto para el día 2 de Abril de todos modos dígame si viene Dolores.